

Hoy, en Lugo

Jaime de Olano al Gobierno: “Nos sobra propaganda y nos faltan medicamentos para hacer frente a esta pandemia”

- Lamenta que “este Gobierno mienta descaradamente”. En julio afirmó el Ministerio de Sanidad que “había suficiente stock del retroviral para hacer frente a la pandemia y ahora digan que se podría agotar en horas”
- Considera que Sánchez debe exigir a Iglesias y a Podemos que den las explicaciones necesarias antes las informaciones sobre su contabilidad. “No es de recibo que la mitad del Gobierno de España esté imputado y que ninguno de sus representantes dé la cara”, asevera
- Por ello, explica que el Grupo Popular ha presentado una petición de Comisión de Investigación sobre las cuentas de Podemos en el Congreso de los Diputados
- Afirma que el Gobierno de Sánchez “se ha pasado todo el verano de vacaciones” mientras cada día aumentan los contagios, las hospitalizaciones y los problemas legales con las decisiones adoptadas por las CCAA
- Recuerda que el PP “hace tres meses propuso un plan de choque económico, sanitario y un plan jurídico” para facilitar a las CCAA la normativa legal para poder adoptar las medidas necesarias ante los posibles rebrotes y el PSOE lo ha rechazado “con desdén”
- Asegura que “ningún Gobierno lo tuvo tan fácil con una oposición leal y que le facilitaba la aprobación de las medidas necesarias para afrontar la pandemia
- Señala que “la temporada turística ha muerto en España” con la decisión de múltiples países de poner en cuarentena a los ciudadanos que vengan

de España mientras la ministra de Exteriores “en lugar de estar haciendo la diplomacia necesaria” está en A Mariña de “comilonas”

- Denuncia “el abandono” del Gobierno de Sánchez a Lugo y al conjunto de Galicia en materia de infraestructuras y servicios ferroviarios. “El Gobierno de Sánchez ha aprovechado la pandemia para suprimir servicios fundamentales y contestan que no tienen previsión para restablecerlos”, añade
- Critica “la absoluta dejación de funciones” del Ministerio de Transportes y el silencio cómplice del PSOE en Galicia, que “cuando tiene que elegir entre los gallegos y Sánchez, siempre se ponen del lado de Sánchez y abandonan a sus vecinos”